

Les déboires de l'activiste pro-Biya, Billy Akélé s'enchaînent

Cet activiste pro-Biya, très hostile à l'opposant Maurice Kamto, a maille à partir la justice française. Il dit avoir été abandonné par son pays le Cameroun, pourtant il a tout perdu à cause du combat patriotique.

Pour rappel, Billy Akele est sorti de l'anonymat, après avoir infligé une violente gifle à un membre de la BAS, lors d'un déplacement de Paul Biya à Lyon.

Cet activiste par la suite va être interpellé par la police française, après qu'on ait retrouvé dans son sac une arme à feu de type pistolet automatique et d'autres armes blanches.

Il disait assurer la sécurité de l'Ambassade du Cameroun à Paris. Mais très rapidement, il sera désavoué par la représentation diplomatique. « La sécurité de la mission diplomatique du Cameroun en France est assurée de jour comme de nuit, par un service de gardiennage privé bien connu », mentionnait dans un communiqué S.E André-Magnus Ekoumou, l'Ambassadeur du Cameroun à Paris, indiquant que l'Ambassade n'a donné aucun mandat à aucun individu d'assurer sa sécurité.

Aujourd'hui Billy broie le noir , et il est interdit d'entre en France et en Suisse.
